
●町議会からの提案と対応状況（平成 26年 12 月定例会） 

番

号 

会議名 議員名 質問項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

1 H26.12月定例会 池田議員 ゴルフボール飛来被害

年内の締結を。 

出来るだけ早く締結しま

す。 

覚書の協議が整い、締結いたしました。 総務課 

2 H26.12月定例会 前田議員 庁舎統合後の北条庁舎

の維持管理について、広

域連合と話し合いをす

べき。 

話し合いをします。 今後実施していきます。 総務課 

3 H26.12月定例会 前田議員 庁舎統合のアンケート

をしては。 

検討したい。 検討しています。 総務課 

4 H26.12月定例会 油本議員 職員は防犯灯が切れて

いることに気がついた

ら通報する対応を。 

職員に指導し、気がつい

たら担当部局に通報する

ようにします。 

指示しました。 総務課 

5 H26.12月定例会 飯田議員 大栄庁舎にエレベータ

ーを。 

庁舎統合の際に検討した

い。 

平成 27 年度当初予算計上予定です。 総務課 

6 H26.12月定例会 飯田議員 町の雇用機会を拡大し

ては。 

考えてみたい。 平成 27 年度の採用拡大を検討しています。 総務課 

7 H26.12月定例会 田中議員 運転免許証の自主返納

者に対する支援・サポー

ト制度の導入をすべき

だと考えるがどうか。 

検討したい。 

 

タクシー利用料の助成については自主返納者を新たに対

象に加える方向で検討します。乗りあいタクシーは、利用

料金の半額の 100 円に軽減する方向で検討します。（いず

れも 27 年度実施予定。） 

政策企画課 



路線バス・ＪＲの運賃割引については、中部の市町と連携

しながら事業者に申し入れます。 

8 H26.12月定例会 前田議員 コナン通りの左右にあ

る空き土地を活用した

拠点づくりを考えても

らいたい。 

地方創生の中で整備して

いくことも考えてみた

い。 

他の自治体の事例等も参考にしながら、地方創生の取り組

みの中で拠点の整備を検討します。 

政策企画課 

9 H26.12月定例会 前田議員 コナンのまちづくりで、

アイデアを募集して良

いものを事業化につな

げていくことを考えて

みては。 

アイデアの募集も 1 つの

方法だと思います。検討

してみたい。 

地方創生の事業化に当たって、町内外を問わず広くアイデ

ア・意見等を求めることを検討します。 

政策企画課 

10 H26.12月定例会 前田議員 地方創生事業に取り組

むにあたっては、課を越

えたチームを設置して

はどうか。 

検討したい。 町長を本部長とする地方創生対策本部を設置し、全庁的に

取り組む予定です。 

政策企画課 

11 H26.12月定例会 森本議員 移住者へクーポン券や

割引券を配布しては。 

検討します。 移住定住の促進を図る上で有効な支援策になるよう、予算

措置を検討中です。 

政策企画課 

12 H26.12月定例会 宮本議員 少しずつでも観光拠点

施設の整備を進めてい

くことが必要ではない

か。（例えば、ぶどう棚

など。） 

コナン通り歩道へのぶど

う棚の設置については、

県に相談してみたい。 

県道歩道のぶどう棚の設置については道路管理者である

県に相談します。その他、コナンを活用した観光振興につ

いては、各種会議で出た意見等も参考にしながら、地方創

生の中で積極的に取り組んでいく予定です。 

政策企画課 



13 H26.12月定例会 斉尾議員 町において鳥取砂丘コ

ナン空港愛称化に関連

したイベントをしない

のか。 

3月の開館8周年記念イベ

ントの中でできればと思

っています。 

3 月 1 日に県が開催を予定している鳥取砂丘コナン空港オ

ープニングイベントに合わせて、町主催イベントを実施し

ます。 

政策企画課 

14 H26.12月定例会 斉尾議員 コナンに関連して、北栄

町を“恋愛の聖地”と

して打ち出してはどう

か。 

今後検討してみたい。 まずは、旧運転免許試験場跡地である「出会いの広場」と

いう名称の周知に努めます。また、“恋愛の聖地”に関連

した事業については、今後、関係機関と協議します。 

政策企画課 

15 H26.12月定例会 町田議員 安全安心なまちづくり

のため、地域をまとめる

熱い思いを持ったリー

ダーが必要。 

支え愛ネットワーク事業

の中でリーダー的な方に

お願いしてみます。 

引き続き社協と一緒に自治会座談会や福祉関係者の研修

会等を通してリーダー的な人の養成をしていきます。合わ

せて自治会単位の取り組みからリーダー的な人を育てて

いただくようお願いしていきます。 

福祉課 

16 H26.12月定例会 飯田議員 障がい者の就労体験を。 進めていきたい。 社会に出る一歩として、役場等の公共施設で受け入れ態勢

ができるところを検討しています。 

福祉課 

17 H26.12月定例会 飯田議員 障がい者計画見直しで

65 歳以上の方のアンケ

ート調査も必要では。 

実施します。 第 2期障がい者計画（H30.4～）策定時に実施します。 福祉課 

18 H26.12月定例会 飯田議員 男性不妊治療も含め助

成制度があることを周

知して欲しい。 

町報等で周知していきま

す。 

町報 3 月号に不妊治療助成制度について掲載する予定で

す。 

健康推進課 

19 H26.12月定例会 浜本議員 計画を自治体ごとに周

知してはどうか。 

小さな自治体はまとめて

やるなど検討します。 

 

町だけでなく農業指導者連絡協議会の中で検討します。 産業振興課 



20 H26.12月定例会 池田議員 農業振興地域の見直し

はいつ完成するのか。 

今年度末です。 計画図（案）が完成し、2 月中に農業振興地域整備促進協

議会を開催し、計画（案）の審議を行っていく予定です。 

産業振興課 

21 H26.12月定例会 宮本議員 

 

砂丘地農業は、ポンプに

より水を供給している。

大栄地区の畑かんの水

を利用できないか。 

困難です。ポンプの購入

助成について検討しま

す。 

北条砂丘土地改良区やその他関係者と協議し検討してみ

ます。 

 

産業振興課 

22 H26.12月定例会 宮本議員 北条ワインに地元ブド

ウを取り扱ってもらう

ように。 

話し合いをしてみます。 将来的なワイン用ぶどうの取扱の可能性について、生産部

長と一緒に 9月 12日に北条ワイン社長と協議しましたが、

これまで醸造受託をしたこともないし、今後も予定はない

との回答でした。引き続き生産部中心に働きかけを行いま

す。 

産業振興課 

23 H26.12月定例会 斉尾議員 ぶどうの加工を行い、付

加価値をつけて安定出

荷してはどうか。 

地方創生の中で何ができ

るか検討します。 

低コストのワイン用ぶどうについては、町有地で実証栽培

を実施中です。ワイン用ぶどうの現地での栽培について

は、生産部の意向を踏まえながら、生産振興策を検討して

いきたい。 

産業振興課 

 


